



# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 8 DE FEBRERO DE 2023

**LeBron James se convierte en el máximo anotador en la historia de la NBA**



## El rey de la NBA

**El jugador de los Lakers tuvo una noche inspirada contra el Thunder en Los Angeles y superó a Abdul-Jabbar**

Ya no quedan dudas de que LeBron James es el Rey, el alero de los LA Lakers ha llegado a 38 mil 388 puntos en el juego en el que se están enfrentando a Oklahoma City Thunder y con ello ha superado el récord de Kareem Abdul-Jabbar (38 mil 387 puntos) para convertirse en el máximo anotador en la historia de la NBA.

Tras lograr el doble con el que superó la marca, se paró el encuentro para que el Rey se abrazara con Abdul-Jabbar, que le entregó un balón de forma simbólica, y Adam Silver, comisionado de la liga.

Posteriormente, LeBron ofreció unas palabras a los presentes en la arena y rompió en llanto por su hazaña.

James inició la temporada 2022-2023 con 37mil 62 puntos en su cuenta



personal y le han bastado 44 partidos para superar los mil 325 puntos que necesitaba.

Aunque la temporada de los angelinos no está siendo la esperada, el cuatro veces Campeón no ha defraudado y promedia poco más de 30 puntos por juego a sus 38 años.

Aunque la edad pasa en vano, el cuatro veces MVP de Las Finales sigue manteniendo un nivel tan alto que ha sido nombrado por sexta vez consecutiva el capitán de la Conferencia Oeste en el All Star Game y su retiro no parece acercarse, pues el número 6 de los Lakers espera ser alcanzado un día por su hijo Bronny James en la NBA, por lo que aún le restan años para ir haciendo cada vez más imbatible su nueva marca, la cual seguramente no será superada en mucho tiempo.

### MÁS DEPORTE

## De decepcionar a América a la final del Mundial de Clubes

**El entrenador argentino jugará su primera final en el torneo internacional, pero su paso por México dejó mucho que desear.**



Esta tarde, el Al-Hilal dirigido por el argentino Ramón Ángel Díaz, conocido coloquialmente como el 'Pelado', hizo historia al instalarse por primera vez en una final del Mundial de Clubes al ganarle por 3-2 al favorito Flamengo, campeón de la Copa Libertadores. Como suele ocurrir en los emparejamientos de este torneo, se espera que a la final lleguen el campeón de Europa frente al campeón de América, pero en esta ocasión uno de los finalistas será el club árabe.

Con este resultado, el 'Pelado' se convirtió quizás en el entrenador de mayor

prestigio que ha dirigido al Al-Hilal, sin embargo, el americanismo no lo recuerda con tanto cariño debido a que en su momento, el argentino nunca pudo hacer que el América saliera de la crisis en la que estaba inmerso en el año 2008, uno de los peores de la institución.

*Su turbulento paso por el América*

En el lejano 2008 las 'Águilas' no vivían su mejor momento. En el torneo correspondiente al primer semestre, el Clausura, terminaron en el último lugar de la tabla con solamente tres partidos

ganados. Ramón llegaría en sustitución de su compatriota, el 'Rusó' Brailovsky, para sacar al club del fondo de la tabla, y si bien al final del Apertura acabaron en la décimo tercera posición, el 'Pelado' no fue del agrado de la afición y la directiva, quienes lo echaron a la Jornada 4 del torneo siguiente.

14 años después y tras dirigir a clubes de su natal argentina, de Paraguay y hasta del fútbol egipcio, Ramón Díaz jugará una final del Mundial de Clubes frente al ganador del partido entre Real Madrid y Al-Ahly.



La niebla impidió continuar

## Posponen Juego 3, entre Tabaqueros y Coqueros

Será el viernes 10 de febrero en el Estadio Revolución a las 4:30 de la tarde

Carlos Alegre

De acuerdo al reglamento de competencia de la Liga Invernal de Béisbol Nayarita, el Juego 3 de la Serie Final entre Tabaqueros de Santiago y Coqueros de Tuxpan que quedó suspendido en el cierre de la séptima entrada a causa de la niebla, se reanudará el

viernes 10 de febrero a partir de las 16:30 horas en el Estadio Revolución de Santiago Ixcuintla. Al finalizar el Juego 3, se dará media hora para que se inicie el Juego 4 de acuerdo a la programación de la Serie Final. Cabe señalar que el Juego 3 tiene como marcador

parcial de 9 carreras a 5 a favor de Santiago y con empate en la Serie Final a un juego por bando. El juego 5 en el Lorenzo López Ibáñez de Tuxpan será a las 18:15 horas el sábado 11 de febrero y en caso de ser necesario, el Juego 6 en el Revolución a las 6:05 de la tarde del domingo 12 de febrero.

# ¡A SALTAR LA CUERDA!

Los niños brincan la cuerda sin otro motivo que el juego. Si la diversión no es suficiente para animar a los adultos a saltar, agréguele los grandes beneficios: es barato, saludable y contribuye a mantener el peso ideal. ¡Salta sin parar!

Se queman **13 calorías** por minuto a intensidad moderada

**10 minutos** aporta beneficios similares que trotar por 30 minutos

### BENEFICIOS FÍSICOS

Trabaja la mayoría de los músculos del cuerpo

Mejora actividad cardio y cerebrovascular; favorece equilibrio, coordinación

Reduce estrés y riesgo de diabetes, depresión, ansiedad y osteoporosis

### SABÍAS QUE...

Grandes leyendas del boxeo como Muhammad Ali, han saltado la cuerda para aumentar la coordinación y velocidad en el movimiento de las piernas, lo que ayuda a ganar confianza en el ring, donde la agilidad es sumamente importante.

### VENTAJAS ECONÓMICAS

No es necesario pagar gimnasio; se puede utilizar cualquier espacio

Sólo se necesita ropa y tenis cómodos

Hay cuerdas de 50 a 150 pesos (las profesionales superan los mil)

### RECOMENDACIONES

Realizar estiramientos antes de saltar y brincar de puntillas

Mantener relajados tobillos y rodillas, y éstas levemente flexionadas

Altura ideal de la cuerda: pisándola a la mitad, estirla del pie a los pezones

SELECCIÓN MEXICANA

# Hugo Sánchez sobre el Tri: "Ese puesto está hecho para mí"



"Espero que los directivos no se equivoquen una vez más en decidir por un extranjero porque tiene que ser mexicano. La persona idónea, sin que esté en activo, porque no se necesita eso para gestionar a una selección nacional, ese puesto está hecho para mí, y más ahora que no hay eliminatorias y se está clasificado junto a Estados Unidos y Canadá, yo diría, que la persona indicada sería Hugo Sánchez, pero con el respaldo del 100% de los dirigentes como lo pedí en su momento y no me lo dieron", expresó.

"El que no esté en activo no significa que no esté actualizado, pero si es un requisito claro que aceptaría la propuesta de algún equipo, si quieren que se vuelva a repetir la misma historia cuando fui seleccionador y tuve que aceptar dirigir al Necaxa. Estuve cuatro o cinco meses. Porque lo

vieron necesario como trámite, pero ahora no hace falta estar en activo. Sé que hay presión, pero estoy acostumbrado a las presiones fuertes y no todo mundo tiene esa capacidad", agregó

No entiende por qué dejan fuera a Aguirre. Asimismo, Hugo Sánchez señaló que no entiende por qué dentro de los candidatos a dirigir a la Selección Mexicana no está Javier Aguirre, quien actualmente está al mando del Mallorca en LaLiga y que tiene experiencia en un par de Copas del Mundo. El histórico exjugador de los Pumas de la UNAM y del Real Madrid mandó un mensaje a los directivos, les pidió que el estratega al menos sea mexicano.

"Ahora podríamos decir que la lista es relativamente corta porque dejan fuera a otro nombre, el mejor

entrenador mexicano de todos los tiempos, como Javier Aguirre. El Vasco tiene mucha experiencia, es un técnico nacional que ha trabajado muchos años fuera de México. La madurez y la experiencia le alcanzan para tener un éxito importante en 2026. No sé por qué no lo están considerando"

Tengo muchos referentes, pero el que más influyó fue Luis Aragonés con esa idea de ser campeón, él fue el primero que lo hizo en España y también de Europa. Yo quería hacerlo con México, pero mis directivos no me respaldaron y no me dejaron. Señores están a tiempo. Si van a escoger a un técnico, nombren a cualquiera, que sea mexicano por favor, pero que sepan que la persona idónea para dirigir la Selección Mexicana para el Mundial 2026 se llama Hugo Sánchez", sentenció.

**El 'Pentapichichi' alzó la mano una vez más para dirigir a la Selección Mexicana, toda vez que aún no se elige al director técnico para el proceso de 2026.**



El puesto de director técnico de la Selección Mexicana aún está vacante, y entre los muchos personajes que han alzado la mano para tomar las riendas del equipo Tricolor está Hugo Sánchez. En su columna para el ESTO, el 'Pentapichichi' mencionó que él tiene el perfil ideal para el proyecto rumbo a la Copa del Mundo de 2026, pues aunque no está en activo, es el idóneo si es que cuenta con el apoyo de los altos mandos.



## Chivas, con malos números desde que se inauguró el Estadio Akron

**El Guadalajara no ha hecho pesar la localía; dejó ir más del 50% de los puntos que disputó la que es su casa desde 2010.**

Durante muchos años, el Club Deportivo Guadalajara disputó sus duelos de local en la cancha del Estadio Jalisco en donde levantó algunos de sus campeonatos de liga. Sin embargo en el año de 2010, el Rebaño Sagrado cambió de hogar gracias a que el empresario Jorge Vergara construyó el Estadio Akron en donde los rojiblancos no han sabido hacer pesar la localía y dejaron escapar muchos puntos.

Desde que el coloso tapatío entró en funciones, las Chivas han disputado 87 partidos de liga en total, de los cuales 31 victorias, 24 empates y 32 derrotas dando una efectividad menor al 50%. El peor torneo de los tapatíos fue el Clausura 2018, cuando los comandados por el argentino Matías

Almeyda no pudo ganar ningún encuentro en el torneo de liga pero a nivel internacional levantó el título de la Concacaf Liga de Campeones.

Cabe mencionar que desde esa fecha, el Guadalajara tardó en volver a la Liguilla del fútbol mexicano y fue hasta el Guardianes 2020 cuando regresó a la fiesta grande de la mano del estratega Víctor Manuel Vucetich. En lo que va del presente torneo, el 12 veces campeón de la Liga MX ya disputó dos encuentros como locales los cuales fueron ante Diablos Rojos de Toluca y Gallos Blancos de Querétaro con los que perdió y empató, respectivamente.

Luego de los malos resultados, la afición tapatía mostró su molestia en el Estadio Akron y también en las redes sociales con el estratega Vlejško Paunovic y el guardameta Miguel Jiménez, quien cometió un error en el gol de los Gallos Blancos. Ahora, el Rebaño Sagrado buscará sacar los tres puntos en la cancha del Estadio Hidalgo frente a los Tuzos del Pachuca en uno de los duelos más atractivos de la jugada.

**MEGA**

**XVIEW + INTERNET**

**ES MÁS VELOCIDAD**

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS\*

**PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234**



Futbol MX

# Chivas, entre las peores ofensivas de la Liga MX

Ha transcurrido casi un tercio del torneo y la delantera del Guadalajara continúa siendo uno de los puntos más débiles del plantel.

Casi un tercio del Torneo Clausura 2023 se ha disputado y el equipo de Veljko Paunovic no termina de funcionar adecuadamente en la ofensiva. Chivas tiene el sexto peor ataque de la Liga MX. Apenas ha marcado cinco veces en cinco encuentros y su productividad se encuentra sólo por arriba de una quinta parte de clubes que se ubican en la parte baja de la clasificación.

Ataques menos productivos que el del Guadalajara solamente los tienen Cruz Azul (lugar 17 de la tabla), León (13) y Tijuana (14) con tres anotaciones, además de Querétaro (16) y Mazatlán (18) con cuatro goles marcados. De esos cinco equipos, los Panzas Verdes, los Gallos Blancos y el cuadro sinaloense tienen un

partido menos disputado.

Los equipos que tienen peor ataque que Chivas son cinco de los seis que ahora mismo se encuentran fuera de la zona de repechaje. Al Guadalajara, sus cinco goles anotados le han alcanzado para sumar 8 puntos y ubicarse en el puesto número 7 de la clasificación. Lo que le ayuda es su buena defensiva, que solamente ha permitido cuatro tantos.

Únicamente en un partido el Rebaño Sagrado pudo marcar más de un tanto (2-1 contra FC Juárez). En tres duelos con sólo un gol a favor consiguió un triunfo (1-0 sobre Monterrey), un empate (1-1 con Querétaro) y una derrota (1-2 frente a Toluca). Además, igualó

sin goles con el Atlético de San Luis. Aunque en la pretemporada se veía a un equipo ofensivo, sus números son pobres.

Los anotadores de Chivas son escasos: Alexis Vega, Víctor Guzmán (penal), Carlos Cisneros y Alejandro Mayorga son los autores de cuatro tantos, además de un autogol de Valber Huerta (Toluca). Nadie más dentro del plantel ha logrado hacerse presente en el marcador. De esos goles, ninguno ha sido anotado por algún centro delantero.

Los delanteros 'Rojoblancos' sufren El ataque es la posición que más ha padecido el Guadalajara durante el actual torneo. Ronaldo Cisneros fue titular en los primeros partidos pero

Daniel Ríos tomó ahora el lugar. También ha visto minutos José de Jesús el "Tepa" González, y ninguno de ellos logró anotar durante el tiempo que estuvieron sobre el terreno de juego.

Así, Chivas tiene una de las peores ofensivas del Torneo Clausura 2023. Durante la pretemporada, Veljko Paunovic habló de una propuesta futbolística de características ofensivas, con detalles como poblar el área hasta con cinco jugadores al agregar a los interiores, así como el ataque con hasta siete elementos, al sumarse los dos laterales. Pero a día de hoy, eso no se ha visto reflejado en la cancha y los números en ofensiva son muy escasos después de cinco partidos disputados.



## SERVICIO DE SHUTTLE

VALLARTA PLUS ZAPOPAN A LA MINERVA

Reserva en ☎ 33 3111 8770  
Call Center ☎ 33 1526 6794  
www.tepicplus.com

SIN COSTO CON TU BOLETO

Zapopan a Minerva	Minerva a Zapopan
<ul style="list-style-type: none"> <li>06:00 am</li> <li>07:00 am</li> <li>08:00 am</li> <li>09:00 am</li> <li>10:00 am</li> <li>11:00 am</li> <li>12:00 pm</li> <li>01:00 pm</li> <li>02:00 pm</li> <li>03:00 pm</li> <li>04:00 pm</li> <li>05:00 pm</li> <li>06:00 pm</li> <li>07:00 pm</li> <li>08:00 pm</li> <li>09:00 pm</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>06:30 am</li> <li>07:30 am</li> <li>08:30 am</li> <li>09:30 am</li> <li>10:30 am</li> <li>11:30 am</li> <li>12:30 pm</li> <li>01:30 pm</li> <li>02:30 pm</li> <li>03:30 pm</li> <li>04:30 pm</li> <li>05:30 pm</li> <li>06:30 pm</li> <li>07:30 pm</li> <li>08:30 pm</li> <li>09:30 pm</li> </ul>

\*Consulta horarios y condiciones. Sin costo adicional con tu boleto.

Sorteos celebrados el martes 7 de febrero de 2023

### Bolsa garantizada próximo sorteo 303 MIL

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	8 líneas	4	\$13,970.21
2º	6 líneas	8	\$2,856.78
3º	5 líneas	18	\$2,710.38
4º	4 líneas	288	\$229.35
5º	3 líneas	1,356	\$57.15
6º	2 líneas	11,810	\$10.00
7º	1 línea		

TOTALES 13,484 \$389,770.12

### Melate RETRO

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	38	\$1,917.29
2º	5 Número naturales y 1 adicional	1,027	\$115.36
3º	4 Número naturales	13,308	\$21.51
4º	3 Número naturales y 2 adicionales	7,828	\$16.13
5º	2 Número naturales y 3 adicionales	23,676	\$10.00
6º	1 Número natural y 4 adicionales		

TOTALES 45,877 \$840,612.46

### De las tres

Sorteo No. 9621

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	134	\$2,256.13
2º	4 Número naturales	3,020	\$33.45
3º	3 Número naturales	23,035	\$10.00

TOTALES 26,189 \$694,090.42

### De las siete

Sorteo No. 30060

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	7 números	10,937	\$1,213,147.80
2º	6 números	9,615	\$612,026.11

### Clásico

Sorteo No. 9622

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	280	\$867.23
2º	4 Número naturales	5,998	\$44.54
3º	3 Número naturales	41,823	\$10.00

TOTALES 48,102 \$1185,689.99

### Clásico

Sorteo No. 30062

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	7 números	23,330	\$4,012,648.84

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio [www.loterianacional.gob.mx](http://www.loterianacional.gob.mx) y en nuestras redes sociales oficiales: [Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#), [YouTube](#) y [TikTok](#). Para mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales, estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en [agencias@loterianacional.gob.mx](mailto:agencias@loterianacional.gob.mx). Solicitudes de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

GOBIERNO DE MÉXICO | LOTERÍA NACIONAL